

im Museum Angewandte Kunst  
Schaumainkai 17  
60594 Frankfurt am Main  
Germany  
+ 49 69 212 36729  
info@rams-foundation.org  
www.rams-foundation.org

## Antrag auf Herstellung von Kopien

Request to copy material

**Name, Vorname:**

last name, name: \_\_\_\_\_

**Straße, Hausnummer:**

adress: \_\_\_\_\_

**PLZ, Wohnort:**

city, postal code: \_\_\_\_\_

**Land:**

country: \_\_\_\_\_

**Telefon:**

telephone: \_\_\_\_\_

**E-mail:**

email: \_\_\_\_\_

Für Sonderleistungen bzw. erhöhten Arbeitsaufwand können Zuschläge i.H.v. 17,00€ je angefangene Viertelstunde anfallen.

Surcharges may apply for special services or increased workload of 17,00€ per quarter of an hour or part thereof.

**Terminauftrag, Fertigstellung bis:**

Standard order, completion by \_\_\_\_\_

30 EUR

Zuschlag je Antrag  
surcharge per request

**Bereitstellung von Datenträgern**

Provision of storage media

3 EUR

je Datenträger  
per storage medium

**Gewünschte Zustellungsart:**

Desired method of delivery:

**Zusendung auf Datenträger per Post**

Delivery on storage medium by post

**Zusendung elektronisch**

Sending electronically

**Postage Selbstabholer**

Picking up personally

- Von den vorgelegten Archivalien können in begrenztem Umfang auf Kosten der Benutzer Kopien oder andere Reproduktionen angefertigt werden, soweit der Erhaltungszustand der Archivalien dies erlaubt. Eine Weitergabe von Reproduktionen an Dritte ist nicht zulässig.

Copies or other reproductions may be made of the submitted archive records to a limited extent at the user's expense, to the extent that the condition of the archive records permits this. Reproductions may not be passed on to third parties.

- Die Wiedergabe von Archivalien in Veröffentlichungen, einschließlich im Internet oder anderen Datennetzen, ist nur mit besonderer Genehmigung für den freigegebenen Zweck gegen ein Veröffentlichungsentgelt und unter Nennung der Quelle (mindestens Archiv, Signatur) zulässig. Die erteilte Genehmigung wird auf die einmalige Nutzung beschränkt, sofern vertraglich nichts anderes schriftlich vereinbart wurde. Eine andere Verwendung als vertraglich festgelegt ist nicht zulässig. Veränderungen, Bearbeitungen und sonstige Abwandlungen bereitgestellter Daten sind mit einem Veränderungshinweis in der Quellenangabe zu versehen.

The reproduction of archive materials in publications, including on the Internet or other data networks, is only permitted with special authorisation for the approved purpose, in return for a publication fee, and with reference to the source (archive and shelf mark at the minimum). The authorisation granted shall be limited to a single use, unless otherwise contractually agreed in writing. Any use other than that stipulated in the contract is not permitted. Changes, adaptations and other modifications of material provided must be labelled with a reference to the change in the source.

- Der Archivbenutzer verpflichtet sich, dem Archiv kostenlos und unaufgefordert ein Belegexemplar seiner Veröffentlichung (Artikel, Ausstellungskataloge, Einzelveröffentlichungen, usw.), für deren Abfassung Archivmaterial benutzt wurde oder in denen solches zitiert wird, unmittelbar nach Erscheinen des Druckwerkes zu überlassen. Dies gilt sinngemäß auch für wissenschaftliche, akademische Arbeiten und Manuskripte. Beruht die Arbeit nur zu einem geringen Teil auf Archivgut des Dieter und Ingeborg Rams Archivs, hat der Benutzer die Drucklegung mit den genauen bibliographischen Angaben anzuzeigen und kostenlos Kopien der entsprechenden Seiten zur Verfügung zu stellen.

The archive user undertakes to provide a sample of his publication (articles, exhibition catalogues, individual publications, etc.) to the archive free of charge and unsolicited immediately after publication of the printed work for which archive material was used or in which such material is quoted. This also applies correspondingly to scientific, academic works and manuscripts. If the work is based only to a marginal extent on archive material from the Dieter and Ingeborg Rams Archive, the user must notify the publisher of the publication with the exact bibliographical details and provide copies of the relevant pages free of charge.

**Ich habe die Benutzungs-, und Datenschutzordnung des Dieter und Ingeborg Rams Archivs (\_\_\_\_\_ , <https://rams-foundation.org/datenschutzerklaerung/>) und diese Erklärung zur Kenntnis genommen.**

I have read the terms of use and data protection regulation of the Dieter and Ingeborg Rams Archive (\_\_\_\_\_ , <https://rams-foundation.org/privacy-policy/>) and this declaration.

---

**Ort, Datum**

place, date

---

**Unterschrift des Antragstellers**

signature of applicant

---

**Genehmigt am**

approved

---

**Unterschrift / Stempel**

signature / stamp



**Dieter und Ingeborg Rams Archiv**  
Dieter and Ingeborg Rams Archive

**Gebühren für Bildabdrucke**  
Charges for image reproductions

**1. Allgemeines**  
General

- **Bildveröffentlichungen sind nur mit Genehmigung gestattet.**  
Image publications are only allowed subject to permission.
- **Als Urhebervermerk muss „Dieter und Ingeborg Rams Stiftung“ angegeben werden.**  
„Dieter und Ingeborg Rams Stiftung“ („Dieter and Ingeborg Rams Foundation“) must be shown as the copyright notice in the usual place.
- **Die Nutzungsrechte werden für Deutschland vergeben, soweit nicht anders vereinbart.**  
The usage rights are granted for Germany insofar as nothing else is agreed.
- **Ein Belegexemplar muss übersendet bzw. die URL der Internetseite mitgeteilt werden.**  
We must be supplied with a sample copy or informed of the URL of the website.
- **Digitale Bildvorlagen sind nach der Nutzung zu löschen. Die Speicherung muss gesondert vereinbart werden.**  
Digital images must be deleted after use. Storage will be the subject of a separate agreement.

**2. Bildhonorare**  
Image fees

**Für Print**  
For print

**mit einer Auflage bis 500** 25 EUR  
Reproductions with a circulation/edition up to 500 each

**mit einer Auflage bis 2500** 50 EUR  
Reproductions with a circulation/edition up to 2500 each

**mit einer Auflage bis 10.000** 75 EUR  
Reproductions with a circulation/edition up to 10.000 each

**Nutzungsrecht für Ausstellungen** 20 EUR  
Right to use for exhibitions

- **Die Bildhonorare beziehen sich auf das einmalige Nutzungsrecht innerhalb des definierten Nutzungsumfangs.**  
The image fees apply to the one-time usage right within the defined scope of use.
- **Für Recherchen größeren Umfangs wird eine Bearbeitungsgebühr erhoben.**  
In the case of more extensive research, a processing fee will be charged.
- **Für jeden Bestellvorgang erheben wir einmalig eine Bearbeitungsgebühr von 50 Euro.**  
We charge a one-off service fee of €50 for each order placed.
- **Honorare für alle anderen Verwendungsarten wie Werbung, Public Relation, Fernsehen, Internet, App, Broschüren o. ä. auf Anfrage.**  
We will inform you of the fees for all other types of use such as television, internet, app, brochures, etc. upon request.

# Dieter und Ingeborg Rams Archiv

## Dieter and Ingeborg Rams Archive

### Gebühren für die Herstellung von Kopien

Charges for making copies

<b>Grundgebühr</b> Basic fee	5 EUR	je Antrag per request
<b>Kopien durch die benutzende Person</b> Copies made by the user		
<b>Datei</b> Digital file	0,15 EUR	je Aufnahme per copy
<b>Normalpapier A4</b> Normal paper A4	0,15 EUR	je Aufnahme per copy
<b>Normalpapier A3</b> Normal paper A3	0,30 EUR	je Aufnahme per copy
<b>Kopien vom Archiv</b> Copies from the archive		
<b>Datei - einfache Qualität</b> Digital file - basic quality	0,40 EUR	je Aufnahme per copy
<b>Datei - hochwertige Qualität</b> Digital file - high quality	7 EUR	je Aufnahme per copy
<b>Normalpapier A4 - schwarz/weiß</b> Normal paper A4 - black and white	0,40 EUR	je Aufnahme per copy
<b>Normalpapier A3 - schwarz/weiß</b> Normal paper A3 - black and white	0,80 EUR	je Aufnahme per copy
<b>Normalpapier A4 - farbig</b> Normal paper A4 - colour	0,80 EUR	je Aufnahme per copy
<b>Normalpapier A3 - farbig</b> Normal paper A3 - colour	1,60 EUR	je Aufnahme per copy
<b>Sonstiges</b> Other		
Für Sonderleistungen bzw. erhöhten Arbeitsaufwand können Zuschläge i.H.v. 17,00€ je angefangene Viertelstunde anfallen. Surcharges may apply for special services or increased labour costs of €17.00 per quarter of an hour or part thereof.		
<b>Terminauftrag</b> Standard order	30 EUR	Zuschlag je Antrag surcharge per order
<b>Bereitstellung von Datenträgern</b> Provision of storage media	3 EUR	je Datenträger per storage medium

Sämtliche Preise sind in Euro angegeben und schließen keine Mehrwertsteuer ein.  
All prices are quoted in euros and do not include VAT.